

千鳥会の皆様におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。新型コロナウイルスの影響により昨年は支部も含め総会はすべて中止しましたが、一年が経過して今年もまだ黙して何もしないのではなく、すでにご案内のとおり懇親会こそ行きませんが規模を縮小して十分感染対策を配慮したうえで本部総会を開催することとしました。Wittコロナの時代、正しく恐れながらも出来ることはやつていただきたいと思います。どうぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

このパンデミックのな



## 「当たり前」と「感謝」

同窓会会长

浅野 和志

か旅行、食事会、会合、イベント、お見舞い等々、今まで「当たり前」だつた多くのことが突然制限され「当たり前」ではなくなつて不自由になり、不満やストレスを感じるだけではなく出口も見えない

千鳥会の皆様におかれましては、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

なつて他人にまでも「不寛容」になつてゐる人が増えているような気がします。

「当たり前」の反対は「感謝」です。「当たり前」と思つた瞬間に「感謝」を忘れると言われますが、

あります。いかに今までの生活を「当たり前」と思い込み、「感謝」の気持ちを忘れて呑気に過ごして来たことか、このパンデミックを体験して気付かされました。

母校笠岡高校は来年二十周年を迎えます。六月には十年ぶりに新しい同窓会名簿も刊行しました。名簿を見ると鬼籍に入られた方も多くおられた。名簿を見ると鬼籍に入られた方も多くおられた。千鳥生としての「バトン」がいろいろな時代を経て大事に受け継がれてきました。Wittコロナの時代、正しく恐れながらも出来ることはやつていただきたいと思います。どうぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

蛇口をひねると水が出る、スイッチ一つで電気が使える、電車は時刻通り、スマホがどこでも繋がる等よく考えれば、どれも「当たり前」なことでは



発行所  
岡山県立笠岡高等学校  
同窓会  
岡山県笠岡市笠岡3073の2  
事務局  
回 0865 (62) 5128  
印刷  
株 正文社印刷所

## 新しいステージへ

校長 山崎 淑加

これからも千鳥生としてのバトンを絶やすことなく繋いでいくためにも、皆様方のより一層のご支援、ご協力をお願い申します。

千鳥会の皆様には、ますます御清祥のこととお喜び申し上げます。笠岡高校は今年度、創立百二十年目を迎えます。長い歴史と伝統により培われた自由な校風のもと、生徒たちは真摯に文武一道に励んでいます。その姿は、岡山県南西部の普通科進学拠点校としての進学実績や部活動の素晴らしい成果にも表れていました。多くの生徒が希望の大学へ進学し、陸上競技部やサイエンス部が中学生大会出場を果たす等、コロナ禍においても実績を残しています。また、生徒会や実行委員会を中心とした千鳥祭や笠岡駅

前イルミネーションの取組等、生徒が主体的に活躍する場面が多く見られるようになりました。中でも昨年、全国ニュースでも取り上げられ話題になつたのが「カブトガニの剥製修復活動」です。中学校内でも見つかった数十年前のものと見られる剥製を有志の生徒が、カブトガニ博物館の御協力により見事に修復しました。

今は学校の玄関に飾っています。この活動をきっかけとして、「カブトガニの生息している海岸の環境調査」等をテーマに探究活動を深めたグループが、「全国ユース環境活動発表大会」において中国大会出場を果たしました。高校教育は今、大きく変化しつつあります。令和二年度から「大学入学共通テスト」が始まり、令和四年度には、「新学習指導要領」が本格的に実施されます。そうした中で笠岡高校は、令和元年度入学生より進学重視型単位制に移行して「未来開拓型カリキュラム」をスタートさせ、地域社会やグローバル社会に貢献できる人材の育成を目指しています。制度の移行による教員の加配を利用

しながら、個に応じた少人数制の授業で、生徒一人一人の学力を伸ばしています。また、学校独自の科目「GLOBAL ENGLISH」や「自然科学探究」等を開設し、知識・技能を活用した思考力・判断力・表現力を養成しています。さらに、芸術系や体育系等の多彩な選択科目を設け、主体的な学習を行うことを可能にしています。地域の少子化の影響により、令和三年度入学生からは、定員が百六十名になりましたが、文系・理系のコースを改編し、新たに「人文総合」・「理数総合」・「探究先進」の三つの学びのコースをスタートさせます。二年次から選択する進路目的別の各コースで、よりきめ細かく生徒の夢の実現を支援する体制を整えています。

千鳥で過ごす三年間で、生徒一人一人が夢に向かって全力で挑戦し、可能性を最大限に伸ばすことができるよう、教職員一丸となつて、千鳥の新しいステージを創り上げています。千鳥会の皆様には、引き続き御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

# 東京支部が5

## 新たなライフスタイル

コロナ禍、新生活様式というべきか、大学生の息子の就職も最終面接まで、オンラインで就職内定が決まりました。ある会社は昨年の四月から出社不要という方針で、全てメールかオンライン会議で仕事を家から或いは、ワークーションといったスタイルで郊外のリゾート地で、環境を変えて働くようです。

テレビなどのメディアもこのようなライフスタイルを特集するような動きもあり、東京一極集中から郊外へ、更に地方へと人の移動も進んでいる

ようです。オンラインで就職内定が決まりました。ある会社は昨年の四月から出社不要という方針で、全て

オフラインで就職内定が決まりました。ある会社は昨年の四月から出社不要という方針で、全て

オフラインで就職内定が決まりました。ある会社は昨年の四月から出社不要という方針で、全て

オフラインで就職内定が決まりました。ある会社は昨年の四月から出社不要という方針で、全て

オフラインで就職内定が決まりました。ある会社は昨年の四月から出社不要という方針で、全て

オフラインで就職内定が決まりました。ある会社は昨年の四月から出社不要という方針で、全て

**現実の苦悩のただ中で**

高校時代、ロックバンドのKissをよく聴いた。メンバーのジーン・シモンズ（舌をベロンと吐きながら歌う）の母フローラはユダヤ人でナチス独によるホロコーストの生存者だ。目の前で両親・兄を惨殺される。戦後、横浜では休日の度に、県外の車や多くの観光客で混雑しています。統計的にいっては「日々命があるだけでも要不急の外出は極力避けようとしています。

一方、私の住んでいる横浜では休日の度に、県外の車や多くの観光客で混雑しています。統計的にいっては「日々命があるだけでも要不急の外出は極力避けようとしています。

コロナ禍だからこそ、

「集まる」事に意味がある

が拡大するのは実証され

ている訳で、私自身、不

要不急の外出は極力避け

るようとしています。

コロナ禍だからこそ、

「集まる」事に意味があ

る」と回答しています。

また、学校再開後も「3

密」の回避のため、生徒

会員選挙の立会演説会

理解や学力向上に役立つ

た」と回答しています。

また、学校再開後も「3

密」の回避のため、生徒